
報告がたいへん遅くなってしまいましたが、昨年度に引き続き今年度もＰＴＡ総会を紙面で開催し、
７つの議案について諮らせていただきましたが、全ての議案において過半数の賛成を得て可決となりま
したことを報告いたします。
なお、今年度の事業計画につきましてもご承認いただきましたが、市Ｐ連の行事なども含め、既に中

止が決定したものもあるなど、新型コロナウイルス感染症の状況によって、当初の計画とは変更になる
可能性がありますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。また、その際は、改めてご連絡いた
します。

年度当初は、１年生全員の家庭訪問実施と、２，３年生の希望者の家庭
訪問を計画しておりましたが、予定を変更し、全生徒を対象とした二者面
談を実施させていただきました。お忙しい中、時間を調整していただき、
ありがとうござました。
二者面談に予定を変更した理由の一つは、担任と全校の保護者が、直接

顔を合わせて話をする機会を設けることが、子どもたちにとってプラスに
なると判断したからです。
昨年度の休校期間は、担任と保護者がなかなか直接的に話をする機会が

もてず、電話だけでは細かいニュアンスまで伝えきれなかった部分があっ
たと思います。また、感染症の関係もあり、土日の部活動も中止となっており、十分に体を動かす時間
が確保できないといった状況もあります。
このようなことから、学校と家庭が連絡を密に取り合う必要性も考慮し、直接的に話し合う機会を設

けました。併せて、国の通知などでは、不安や悩みを抱える生徒が増えている状況もあるため、身近な
人の様子を気遣い、支えていくことが不可欠だということが示されています。
保護者や地域の皆様におかれましても、お子さんと向き合い、話を聞いたり話し合ったりする時間を

積極的に取っていただければと思います。また、学校と保護者の方との意思疎通や信頼関係がたいへん
重要であることは言うまでもありません。学校にはスクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカ
ーが配置されておりますので、子どもたちがＳＯＳを出している様子や相談したいことがある場合は、
面談の機会に限らず、遠慮なく学校までご連絡ください。

学校通信第３号において、直近の行事予定についてお知らせいたしましたが、６月６日（日）に予定
されていた廃品回収につきましては、県内の新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、中止とさせて
いただくことになりました。ＰＴＡ本部役員の皆様にもご相談した結果等を総合的に考慮しましたが、
同時期に開催される予定だった他の団体等の行事につきましても、軒並み中止となっており、可能な限
りまん延を防止する観点からこのような判断となりました。本校の廃品回収に向け、ご準備いただいて
いた方もいらっしゃると思いますが、状況をご理解の上、今後ともご協力くださいますようお願いいた
します。
また、授業参観につきましても、期間を設けての開催を模索しておりましたが、同様に感染症拡大防

止の観点から、１学期の実施は見送らせていただきます。
５月１７日付で、県の中体連事務局からも春季大会を中止とする旨の通知が届きましたが、部活動の

実施方法等についても変更がありましたら追って連絡いたします。

今後も、生徒への教育効果と感染拡大防止のバランスを考慮しながら、行事等について方向性を決定
して参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。
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